

FAQ zu den Grants in der Schweiz

Wie wird über die Grants entschieden?

Ein interner Prüfungsausschuss vergibt die Grants anhand der Übereinstimmung des vorgeschlagenen Projekts mit der Mission und den Therapiebereichen unseres Unternehmens.

In welcher Höhe kann ich finanzielle Unterstützung beantragen?

Es gibt keine Mindest- oder Höchstbeträge. Antragstellende sollten eine Finanzierung in der Höhe beantragen, die auf Grundlage der Projektplanung erforderlich ist.

Können gewinnorientierte Organisationen einen Antrag stellen?

Nein. Gilead unterstützt nur gemeinnützige Organisationen.

Kann ich finanzielle Unterstützung für eine bereits erfolgte Aktivität beantragen?

Nein. Gilead bietet keine rückwirkende Förderung an. Förderanträge müssen mindestens acht Wochen vor Beginn der Aktivität bei Gilead eingehen.

Meine Organisation hat schon einmal einen Antrag gestellt und möchte das erneut tun. Ist das zulässig?

Ja. Mehrere Förderanträge für dasselbe Projekt werden jedoch nicht innerhalb desselben Jahres berücksichtigt.

Wenn für ein Projekt verschiedene Zeitpunkte oder Orte geplant sind, sollte ich dann mehrere Anträge einreichen?

Fördermittel für Projekte, die an verschiedenen Tagen oder Orten stattfinden, sollten mit einem einzigen, umfassenden Antrag beantragt werden.

Wie gehe ich vor, wenn sich ein Projekt auf mehrere Therapiebereiche bezieht?

In diesem Fall sollte ein Antrag für den Therapiebereich mit den relevantesten Inhalten eingereicht werden. Die Ziele für jeden der abgedeckten Therapiebereiche sollten jedoch unbedingt beschrieben werden.

Ist es möglich, anstelle eines projektbezogenen Budgets ein Jahresbudget vorzulegen?

Nein. Damit ein Förderantrag berücksichtigt werden kann, müssen Sie ein detailliertes Projektbudget vorlegen und darin die Verwendung der bei Gilead beantragten Fördermittel aufschlüsseln.

Kann ich mit dem Antrag Anlagen hochladen?

Über das Online-Formular können ein Projektbudget und eine Event-Agenda hochgeladen werden. Weitere Dateien können nach dem Absenden des Online-Antragsformulars per E-Mail an die lokale Kontaktadresse von Gilead gesendet werden (unter Angabe des Namens der Organisation, des Projekttitels und, falls möglich, der Gilead-Fördermittel-ID.)

Wie erfahre ich, wann über meinen Förderantrag entschieden wurde?

Formelle Benachrichtigungen über alle Förderentscheide werden schriftlich per E-Mail direkt an die im Profil des Gilead-Kontos für Förderanträge genannte Kontaktperson gesendet.

Kann ich mit einer Kontaktperson bei Gilead über meinen Antrag sprechen?

Wir empfehlen, sich an die Kontaktperson bei Gilead zu wenden, wenn es das Vorhaben gibt, einen Antrag zu stellen. Diese Ansprechpartner:innen können zwar nicht beim genauen Zweck oder Inhalt des Antrags helfen, aber sie können allgemeine Informationen geben. Auch für technische Unterstützung zum Grant-Portal kann sich an die Kontaktperson bei Gilead gewandt werden.